CINE

'Aterriza como puedas'.
La primera y la mejor de
una serie que fue decayendo. Una de las películas
más gamberras, caóticas y
delirantes de la historia del
cine, que se proyecta en
versión original subtitulada

dentro del ciclo *Humor crítico* de CajaGranada. **Teatro** CajaGranada. Avda. de la Ciencia, 2. A las 20 horas. Gratis.

\*Toma el dinero y corre'. Película de 1969 dirigida y protagonizada por Woody Allen, que inicia un ciclo del



Cine Club Universitario dedicado, con motivo de su 75 aniversario, al realizador estadounidense. Se emite en versión original subtitulada. Salón de Actos de la EU. de Arquitectura Técnica. Campus de Fuentenueva. A las 21.30 horas. Gratis.

'La máscara del demo-

nio'. Película italiana de 1960 que cuenta cómo dos viajeros hallan los ataúdes de dos brujos ejecutados en la Edad Media usando una máscara con púas en su interior. Filmoteca. C/ Profesor S. Cantero, 6. 20.30 horas. Gratis. LITERATURA

Semana de la Oralidad. En su 11ª edición intervienen hoy Arturo Abad, en Peligros, y Silvia López, en Albolote. Local de la asociación de mujeres La encina, de Peligros, y biblioteca municipal de Albolote. A las 18 horas. Gratis.

# Baja el gasto en tragaperras por primera vez desde 1998

**Los granadinos dedicaron un 10% menos de dinero** el año pasado a los juegos privados de azar. También ha caído el número de máquinas en los bares

J. M. M.

redacciongranada@20minutos.es / twitter: @20m 20 minutos

El gasto de los granadinos en máquinas tragaperras y bingos descendió el año pasado por primera vez desde 1998. En 2009 se destinaron algo más de 200 millones de euros en buscar la suerte en estos juegos privados de azar, según los datos de la Consejería de Gobernación y Justicia.

Es un 10% menos de dinero del gastado un año antes, cuando la cifra se acercó a los 224 millones. Desde 1998 hasta 2008, el montante destinado a máquinas tragaperras -supone ocho veces más que el dedicado al bingo- no hizo más que incrementarse. Se pasó de los 105 millones de 1997 a los 196 millones, casi el doble, de 2008. También aumentaba cada año el número de máquinas instaladas en los bares (en 1997 había menos de 3.200 y en 2008 superaron las 4.500), mientras que los bingos han oscilado entre tres y cinco en esos años.

Sin embargo, ese 10% menos de gasto en juegos coincide con una reducción de máquinas tragaperras: la Junta tenía contabilizadas el año pasado 4.027, un 10,7% menos que un año antes.

El presidente de la Asociación Granadina de Jugadores en Rehabilitación (Agrajer), Juan Luis Suárez, cree que el menor gasto se debe únicamente a que hay menos máquinas tragaperras y menos EN PRIMERA PERSONA

#### «NUNCA PENSÉ QUE ERA UN ENFERMO»

**JOSÉ** JUGADOR EN REHABILITACIÓN

«Empecé en las tragaperras con la típica vuelta de la consumición; después quedándome a escondidas a jugar, perdiendo mi dinero y el dinero de los premios. Nunca pensé que era un enfermo, sólo creía que me divertía y que tenía mala suerte con el juego, pero cuando quise darme cuenta estaba sin dinero, endeudado y a punto de perder a mi familia».

bares, producto de la crisis—el número de bares se ha reducido un 11,4% en la capital en dos años—, y no a que los granadinos jueguen menos. «De hecho—explica—, en Agrajer hemos atendido en lo que va de año más casos de ludopatía que en todo el año pasado, y cada vez de gente más joven».

Agrajer y la Delegación de Igualdad y Bienestar Social presentaron ayer una campaña de concienciación con motivo del Día Sin Juego de Azar, el 29 de este mes. La asociación hará sesiones informativas este sábado en el mercadillo del Zaidín y el domingo en el de Almanjáyar, con café gratis para los ciudadanos. Telefono de atención al jugador: 900 713 525.

## 20 SEGUNDOS

## Buscan al 'estrangulador del Albaicín' tras no presentarse a un juicio

El juicio previsto ayer contra el joven marroquí conocido como *el estrangulador del Albaicín* fue suspendido por estar el acusado ilocalizable. Por ello, se ha ordenado su búsqueda, captura e ingreso en prisión. Lo mismo ocurrió el pasado mes de julio, cuando el acusado, natural de Casablanca, tampoco se presentó a otro juicio. Aunque el joven fue detenido meses después, finalmente no ingresó en prisión, lo que, según su abogado, «ha contribuido a que no comparezca» este lunes. Esta vez el joven se enfrentaba a una petición fiscal de tres años y medio de cárcel y a una multa por el asalto por la espalda, en febrero de 2009, a una mujer que transitaba por la calle Real de Cartuja, donde la agarró del cuello hasta asfixiarla y perder el conocimiento, momento que aprovechó para quitarle su mochila.

#### Un piso calcinado por el fuego en la capital

Un incendio declarado ayer a primera hora de la tarde en la calle Ancha de Gracia calcinó un piso-en la séptima planta de un edificio- que en ese momento estaba vacío, por lo que no se hubo heridos. Los bomberos sofocaron las llamas -de las que aún se desconoce el origensin recurrir al desalojo del resto del bloque.

#### Piden fondos para la mujer de Alhama

La Asociación de Mujeres AMAL y el Ayuntamiento de Alhama han puesto en marcha una campaña para recaudar fondos para los tres hijos de la mujer presuntamente asesinada por su marido. Está previsto que la víctima, Fatiha el Khatiri, sea repatriada hoy a Marruecos.

#### Concurso infantil en la Feria del Caballo

La Feria del Caballo Concab 2010, a la que se espera que asistan 30.000 personas del 21 al 24 de octubre en Armilla, contará con una edición infantil del concurso y dispondrá de un bono para acceder al recinto los cuatro días.

#### Se pelearon con botellas rotas

La Policía detuvo el pasa-

do fin de semana a tres jóvenes magrebíes de entre 18 y 28 años, acusado de agredirse con botellas de vidrio rotas en un local de ocio de la capital tras haber mantenido una fuerte riña. Sufrieron varias heridas en el cuello y

#### En busca de dinero para la Universiada

en las manos.

El alcalde de Granada se reunirá hoy con el secretario de Estado para el Deporte, Jaime Lissavetzky, para abordar la financiación de las instalaciones deportivas proyectadas en la ciudad para la Universiada de Invierno de 2015.

#### Mejoras en los colegios rurales

La Consejería de Educación de la Junta ha destinado una partida presupuestaria de casi 1,4 millones de euros a los colegios públicos rurales de la provincia de Granada al objeto de mejorar sus infraestructuras.

#### Sin botellódromo

El Ayuntamiento de Motril ha exigido a la Entidad Local Autónoma de Carchuna-Calahonda que habilite un espacio donde los jóvenes puedan hacer botellón, antes las quejas de los vecinos.

#### MARILYN, PROTAGONISTA DE RETRO BACK

Marilyn Monroe será la protagonista del festival de cine clásico Retro Back, que se celebrará del 18 al 26 de febrero de 2011. Además de las películas previstas en el programa, la capital acogerá la mayor colección existente de objetos personales de la actriz, con unas 180 piezas. FOTO: ARCHIVO

Las mejores imágenes del día, y más fotogalerías, en... 20minutos.es



### Nuevo parque para snowboard y ajustes en el tráfico para la temporada de esquí

Sierra Nevada invertirá 10 millones de euros. La estación de esquí de Sierra Nevada recibirá una inversión de más de 10 millones de euros para la nueva temporada, en la que contará con un nuevo

parque de nieve para snowboard y freestyle, una pista para la Universiada de 2015, y mejorará su movilidad con reasfaltado y reorganización de sus viales para intentar evitar el caos de tráfico surgido los días de fuertes nevadas del año pasado.

El nuevo superparque Sulayr trasladará su ubicación desde Borreguiles a la Loma de Dílar para crecer en extensión, módulos y nivel de exigencia técnica. Además el espacio que ocupaba hasta ahora el parque de nieve Sulayr se integrará en el área de esquí familiar y de debutantes de Borreguiles, lo que aumentará su espacio y seguridad y servirá para descongestionar las pistas de esquí de iniciación. Si la nieve lo permite, la temporada empezará el 27 de noviembre.